
 
 
 
 

笹賀下二子町会員の皆様へ 

 

令和 5 年度町会活動のスタートにあたり町会長及び新役員（２年目の方も）の皆様に挨拶文を

寄稿していただきました。（敬称略）一年間宜しくお願いします。 

◆町会長 草間文彦（1 班６組） 

令和 5 年度、笹賀下二子町会長としてご承認いただきました 1 班 6 組、草間文彦と申しま

す。一年間町会運営を滞りなく推進してまいりたいと思いますので町会員の皆様のご協力、ご

支援の程お願い申し上げます。 

三年の間コロナ禍のため町会活動を大幅に制限せざるを得ない状況が続いてまいりまし

た。その間町会役員はじめ町会員の皆様には様々な工夫を凝らしながら町会活動を継続し、ま

たご理解ご支援をいただきましたことに改めて感謝申し上げます。 

このコロナ禍もようやく終息の兆しが見え今後は活発に町会活動に取り組めることと思いま

す。前町会長が掲げました町会テーマ「大規模災害に備える下二子コミュニティづくり」を継承

し、また昨年度より始まりました「笹賀下二子活性化支援事業」にも積極的に取り組んでいきま

す。今まで何かと制約のあった交流イベントや防災活動を再開し、より一層安全で安心して暮

らせる町会づくりを目指し精いっぱい務めていきたいと思います。 

 

◆公民館長 古畑 斉（１班５組） 

公民館長として昨年に引き続き承認を頂きました、古畑 斉でございます。 

昨年度の公民館事業は、コロナ禍の中でありましたが、公民館運営委員のご協力により事

業内容を工夫しながら例年に近い事業実施が無事できました。 

今年度は、例年並みの事業を計画しておりますが、特に健康講座や子育て支援事業を充実

してまいりたいと考えております。 事業内容につきましては、その都度、町会だより、ホーム

ページでお知らせいたします、より多くの町会員の皆さまの参加があってこそ事業が成立しま

すので、どうぞよろしくお願いします。 

 

◆防災部長 種 美佳（８班１２組） 

この度、防災部長を仰せつかりました種美佳です。初めての町会役員としての活動となりま

す。本当に何もわからない事だらけですので、諸先輩方に必死についていき、役員として成長

したい所存です。また、わたし自身子育て真っ只中ですので、母親目線でも安心安全に暮らせ

る町会作りに尽力していきたいと思います。皆様、どうぞご協力をよろしくお願いいたします。 
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◆衛生部長 杉山定生（８班３組） 

昨年度から２年目の任期にて衛生部長を務める杉山です。昨年度以上に皆様と共に町会の

環境衛生に関する事柄を司っていきたいと思います。 

また、本年度は、ごみの出し方の一部変更になる初年度ですので、私も１年生として気を引

き締めていく所存ですが、何より皆様方のより一層のご協力の程を宜しくお願いします。 

 

◆会計 杉山幹夫（７班４組） 

会計となりました７班４組の杉山幹夫です。町会のスムーズな運営に、会計面からお手伝い

させていただきます。 

町会員の皆様のご協力を、お願いいたします。 

 

◆副会計 草間力（１班６組） 

この度副会計を仰せつかりました 1 班６組の草間です。始めてのことなので、まずは確実に

処理が出来るように頑張ります。 

よろしくお願いいたします 

 

◆総務部長 上杉好治（１班４組） 

  昨年度続き、総務部長を務めさせていただく上杉好治です。コロナ禍でいろいろと制限を受

ける町会活動でしたが、役員の方や会員の皆さんのおかげで乗り切ることができました。あり

がとうございました。 

今年度は、コロナ禍以前の活動を参考によりよい活動ができるよう務めていきたいと考えて

います。町会員の皆さんのより一層のご協力宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 


